
  DATE : 26 avril 2022 
 
 
    
  1. OUVERTURE DE LA RÉUNION 
  Le maire, Edward Walsh, a ouvert la réunion à 19 :00h. 
 

La réunion ordinaire du conseil municipal de Clarendon a eu lieu le soir susmentionné, en 
respectant les restrictions et les exigences en vigueur concernant la pandémie de Covid 
19.  Étaient présents :  Le Maire Edward Walsh, Cr. Elliott, Cr. Younge, Cr. Dagg, & Cr. 
Smith.    L'Hon. Holmes & Cr. Hanna ont motivé leur absence. La greffière-trésorière 
Patricia Hobbs a également assisté à la réunion.  
 
 

  Déclaration de conflit d'intérêts :   
  Un conflit d'intérêts survient lorsque des élus sont placés dans une situation où ils doivent 
  choisir entre leurs intérêts personnels, ou ceux de leur entourage, et l'intérêt public.  Les 
  articles de la Loi sur les élections et les référendums municipaux portant sur les conflits 
  d'intérêts visent à faire en sorte que le processus décisionnel au sein d'un conseil  
  municipal ne soit pas entaché de considérations personnelles. 
 
  Participation du public : Aucune 
 
  2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR  
051-04-2022  Proposé par :  Cr Dagg 
 Appuyé par :  Cr. Younge 

Et résolu unanimement d'adopter l'ordre du jour du 12 avril 2022 avec l'ajout de l'Eco 
Center au 7.7, information du Fair Board concernant les événements de la Fête du 
Canada au #5. 

 Adopté 
 
  3 . ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE du 12 avril 2022 
    
052-04-2022  Proposé par : Cr. Smith 
  Appuyé par : Cr. Elliott 

Et résolu unanimement d'adopter l'ordre du jour du 12 avril 2022  
   
 

4. RAPPORT DU MAIRE  -   
Le maire Ed Walsh a fait le point sur la réunion du comité de police.  Un groupe de travail 
a été formé à l'échelle provinciale pour enquêter sur les résidents qui vivent au Québec 
mais qui détiennent des permis d'autres provinces. 
- La clinique Covid de Campbell's Bay sera ouverte jusqu'à la fin décembre. 
- Le maire a eu une réunion avec le département d'évaluation au niveau de la MRC pour 
essayer d'aider à résoudre les problèmes de retard. 
 - Les taux de kilométrage pour les inspecteurs de la MRC ont été augmentés. 
- La Journée de l'arbre aura lieu cette année encore à la fin du mois de mai. 
- Des informations ont été données sur le contrat de gestion des déchets avec 
McGrimmon Cartage.  Le contrat actuel expire en août 2022 avec la possibilité d'un 
renouvellement pour deux années supplémentaires. 
- Le maire Walsh a rencontré le député André Fortin pour discuter des questions 
municipales qui pourraient bénéficier de l'aide de son bureau.  

 
 
  5.  CORRESPONDANCE ET INFORMATION 

Club 4H - publicité pour le rallye provincial des veaux - Déposé et discuté 
 

Demande de Parents Voice - Événement Touch a Truck 
- Déposé et discuté 

 
 



 
 
 
   Formation en éthique 

Conformément à l'article 15 de la Loi sur l'éthique et la déontologie en matière 
municipale (L.R.Q., c. E-15.1.0.1, ci-après : la " L.E.D.M. "), " Tout membre du conseil d'une 
municipalité doit, dans les six mois qui suivent le début de son premier mandat et de tout 
mandat subséquent, participer à un programme de perfectionnement en matière 
d'éthique et de déontologie municipale " ; Avis a été donné  
par Patricia Hobbs, greffière-trésorière de la municipalité de Clarendon, que les 
conseillers municipaux suivants ont suivi le cours sur l'éthique et la bonne conduite : 
Maire Edward Walsh 
Cr. Rick Younge 
Cr. Jonathan Dagg 
Cr. Phillip Elliott 
Cr. Phillip Holmes 
Cr. Eric Smith 
Cr. Mavis Hanna 
La greffière-trésorière, Patricia Hobbs, a également assisté au cours. 

 
 
  6. RAPPORT FINANCIER ET/OU COMPTES À PAYER 
  Les comptes créditeurs d'un montant de  36,452.88 $ ont été présentés. 
 
  AUTORISATION DE PAIEMENT DE LA LISTE DES FACTURES 
  Certificat de disponibilité des crédits 
  Je, soussignée, Patricia Hobbs, directrice générale de la Municipalité de Clarendon certifie 
  que les crédits disponibles sont suffisants pour effectuer les dépenses mentionnées ci- 
  dessus. 
  En foi de quoi, le présent certificat est donné à Clarendon ce 26 jour d’avril  
  2022. 
  
  Patricia Hobbs - Directeur général 
 
 
 
053-04-2022  Proposé par Cr. Dagg 
  Appuyé par : Cr. Smith 

Et il est résolu de payer les factures au montant de  36,452.88$  
  Adopté 
 
 7.  RÉUNIONS ET RAPPORTS DES COMMISSIONS 
   
  7.1 COMITÉ DU PERSONNEL 
 
  7.2 COMITÉ LUP 
 

7.2.1 - Demande d'approbation d'un permis de construire pour un bâtiment secondaire 
 

Une demande a été reçue d'un résident pour l'approbation d'un permis de construction 
pour un bâtiment secondaire afin de sauvegarder des matériaux et de l'équipement ainsi 
que pour une remise extérieure pour la fournaise avant l'installation d'une résidence 
permanente sur la propriété.  

054-04-2022  Attendu que le propriétaire a signé un contrat pour une maison modulaire qui sera 
construite hors site. 
Attendu que la construction de la fondation commence en juin 
Attendu que 158 000 $ ont été dépensés en matériaux, y compris un dépôt non 
remboursable de 80 000 $ pour la maison modulaire. 
Attendu que le propriétaire dispose d'une quantité importante de matériaux et 
d'équipement sur le site, dans un endroit éloigné de la 12e concession, qui risque d'être 
endommagé ou volé. 



Attendu qu'un effort démontrable est en cours pour que la maison soit en place au plus 
tard en octobre. 
Attendu que la construction hors site de la maison devrait être reconnue à ce stade 
comme satisfaisant aux exigences d'un bâtiment principal et ne nécessitant donc pas de 
dérogation mineure. 

 
Attendu qu'une dérogation mineure est considérée comme punitive et inutile dans ces 
circonstances uniques. 
Il est donc 
Proposé par : Cr.Dagg 
Appuyé par : Cr. Elliott 
Et accepté à l'unanimité d'accorder le permis pour le bâtiment secondaire. 
Adopté 

 
7.2.2 Note d'information - C Can 

 
7.2.3 - Note d'information - Atteinte à la zone protégée et plan de restauration 

 
7.2.4 - Propriété hydroélectrique - Information seulement 

 
7.2.5 - Taux de kilométrage pour L.U,P. Inspecteur 

055-04-2022  Proposé par : Cr. Elliott 
Appuyé par : Smith 
Et convenu à l'unanimité d'augmenter le taux de kilométrage à .59 cents par km. 

 
  7.3 COMITÉ DES TRANSPORTS 
 7.3.1 Subvention de PPA pour les routes  
056-04-2022  Proposé par :  Cr. Younge 
  Appuyé par : Cr. Elliott 

 Et convenu à l'unanimité de soumettre les routes suivantes à la subvention PPA pour le 
remplacement des ponceaux... 

 6e conc 
 Chemin McCoy 
 7e conc 
 11e conc 
 Chemin Campbell's Bay 
 Chemin Stoney Batter 
 Chemin Sparling 
 5e conc. 
 
 Adopté 
 
 7.3.2 Tonte de l'herbe 
   - envoyer des appels d'offres 
 
  Coupe de fossés 
 - envoyer des offres 
  
  7.3.3 Utilisation d'une chargeuse sur un site de débroussaillage 
   - Discussion 
 
  7.3.4 Chemin Calumet 
   - Discussion 
 
  7.3.5 Rapport sur le chemin d'accès de la 13e concession 

 - La municipalité effectuera les réparations nécessaires sur le chemin en fonction du 
temps disponible. 

 
 7.3.6 Boîte de ponceuse 
 - Sera vendue pour la ferraille 
 



  7.4 COMITÉ DE LA BIBLIOTHÈQUE 
 
  7.5 COMMISSION DES FINANCES 
  7.5.1 Subvention PRABAM - Déposé et discuté 
 
  7.6 COMITÉ D'INCENDIE 

 
  7.7 GESTION DES DÉCHETS 

7.7.1 - Mise à jour sur l'Eco Center Cr. Younge 
7.7.2 Mise à jour sur la réunion de la MRC sur la gestion des déchets Cr. Dagg 
 
 

  8 .   Ajournement 
057-04-2022  Motion par :  Cr Elliottde lever la séance du 26 avril 2022 à 22h.     
         
 ______________________________    _________________________ 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         
   Maire Edward Walsh    Greffier Trésorier - Patricia Hobbs 
 
 
     


